

Heiko Jünger  
Lucas-Cranach-Straße 4  
67227 Frankenthal (Pfalz)

### **Einwohnerfragestunde 03.06.2020**

Warum wurden ich bzw. wir von Frau Denzer, nicht in ihren Brief vom 25.05.20 über eine Abstimmung des Stadtrates über den weiteren Bürgerbeteiligungsprozess informiert? Warum hat man unsere Antwort auf diesen Brief nicht abgewartet?

Ich bzw. wir bitten den Stadtrat darum eine Abstimmung über die weitere Vorgehensweise im Bürgerbeteiligungsprozess zu verschieben bzw. das ganze abzulehnen. Wir lehnen digitale Treffen ab. Diese bringen nichts. Dies steht in unserer Antwort welche nicht abgewartet wurde. Es wurde auch nie in der Vergangenheit über digitale Vorgehensweisen gesprochen.

Angesichts von Corona sehe ich bzw. wir nicht mehr die Möglichkeit über den Jakobsplatz zu sprechen, Grünflächen usw.. Die Stadt wird in nächster Zeit kein Geld dafür haben. Ich bzw. wir können nur noch über die Pläne von Pro Concept reden und wie diese verträglich für unser Stadtteil umgesetzt werden können.